
鴨川市教育委員会３月定例会会議録 
 

１ 日  時       平成２８年３月２４日（木）      開会 午後２時００分 

                                                     閉会  午後３時１５分 

２ 場  所       天津小湊支所２階会議室 

 

３ 出席委員       （１）根本新太郎 （２）村上修平  （３）石井千枝 

（４）吉原里夏  （５）野田 純 

 

４ 出席職員       （１）庄司満治  （２）石井利彦  （３）吉田尚史 

（４）山口政美    

  

５ 委員報告 

・石井委員から、２月２３日に長狭街道駅伝の応援をしたこと、運営に携わった方々

にお礼を申し上げたいこと、３月５日、６日の公民館まつりを見に行ったこと、地域

の皆さんの様々な活動に対する発表の場があることはとてもよいことだと感じたこ

と、プログラムについては、内容がわかるような簡単な紹介があるとよいと感じたこ

と、３月１１日に安房東中学校の卒業式に出席したこと、品のあるとてもいい卒業式

だと思ったこと、３月１８日に鴨川小学校の卒業式に出席したこと、式の間、卒業生

も、在校生も緊張感をもって立派な態度であったこと、幼稚園の卒園式も子どもたち

はきちっとしていてよかったと思ったこと、幼稚園、小学校ともに両親での参加が多

いと感じたこと等の報告がなされた。 

・村上委員から、３月１１日、長狭学園の卒業式に出席したこと、小中合同の卒業式

であり長時間であったが、小学校１年生もしっかりとした態度でとてもいい卒業式で

あったこと、ステージを飾る菜の花がすばらしかったこと、３月１８日に東条幼稚園、

小学校の卒園式、卒業式に出席したこと、卒園式では、卒園生、担任、教頭、皆が涙

を流し感動的な式であったこと、卒業式では、鴨川市民の歌での卒業生入場であった

こと、練習の成果がとても現れていたと感じたこと等の報告がなされた。また、広島

県中学３年生の自殺の問題が報道されているが、鴨川市ではそのようなことはないと

思うがこの際確認しておきたいと思ったことの発言がなされた。 

・吉原委員から、３月１８日に天津幼稚園、小学校の卒園式、卒業式に出席したこと、

幼稚園では、子どもたちが大きな声を出し、がんばっているなという印象を持ったこ

と、両親の参加が多いと感じたこと、小学校では、安房東中学校と鴨川中学校に進学

する生徒により、服装の違いがあり、鴨川中学校に進学する生徒が多くいるなと感じ

たこと、人数が少ないのに大きな歌声を聞くことができ、在校生の態度もよかったと



思ったこと等の報告がなされた。 

・根本委員長から、鴨川市議会３月定例会に合計５回出席したこと、３月１１日に鴨

川中学校の卒業式に出席したこと、卒業生の人数が多いため、卒業証書授与だけでも

とても時間がかかると感じたこと、３月１８日に江見幼小の卒園式、卒業式に出席し

たこと、幼稚園では保護者、教職員がとても感激していたこと、統合初年度であるた

め、卒園式、卒業式ともに卒業証書番号１番がいたこと等の報告がなされた。 

 

６ 教育長報告 

・２月２７日、火山をテーマとした早稲田大学公開講座が開かれたこと、２９日には

市議会での一般質問があったこと、今回はオリパラ関係と文化財関係、そして多目的

施設についての質問があったこと、３月５日に水田杯野球大会が開かれたこと、鴨川

市内の学校は準決勝まで進んだが惜しくも敗れたこと、同じく３月５日、長狭高等学

校定時制卒業式に出席したこと、これまで３回出席しているが、今回ほど感動的な卒

業式は今までになかったこと、また、この日を始めとして、１１日、安房東中学校卒

業式、１５日、亀田医療大学学位授与式、１８日、西条幼稚園卒園式、西条小学校卒

業式、１９日、天津わかしお学校卒業式に出席したが、いずれの卒業式もたいへん立

派に、感動的なものであったこと等の報告がなされた。さらに、３月１０日に、東条

学童運営委員会に参加したこと、この日を以て東条学童クラブが終了することになり、

この後はＯＵＲＳ学童クラブへ引き継がれることになったことの報告がなされた。 

・村上委員の発言に対して、今回報道されている広島での事件のような状況は、鴨川

市内にはなく、今後も十分注意していくとの回答がなされた。 

・石井委員から、生徒の遅刻や早退についての判断や記録も、教員により差があるこ

ともあるようなので、注意していただきたいとの発言があり、庄司学校教育課長から、

校長会議等を通じて確認をするとの回答がなされた。 

 

７ 議  事 

（１）「鴨川市学校給食センター管理運営規則の一部を改正する規則の制定について」 

・山口学校給食センター所長から「鴨川市学校給食センター管理運営規則の一部を改

正する規則の制定について」資料をもとに説明がなされた。 

 

・質疑なく、全員の了承が得られた。 

 

（２）「私立幼保連携型認定こども園への給食の提供について」 

・山口学校給食センター所長から「私立幼保連携型認定こども園への給食の提供につ

いて」資料をもとに説明がなされた。 



 

・質疑なく、全員の了承が得られた。 

 

（３）「鴨川市多目的施設建設検討委員会設置要綱を廃止する告示について」 

・吉田スポーツ振興課長から「鴨川市多目的施設建設検討委員会設置要綱を廃止する

告示について」資料をもとに説明がなされた。 

 

・質疑なく、全員の了承が得られた。 

 

（４）「鴨川市スポーツ推進委員の委嘱について」 

・吉田スポーツ振興課長から「鴨川市スポーツ推進委員の委嘱について」資料をもと

に説明がなされた。 

 

・村上委員から、健康体操とはどのような体操なのかとの質問があり、吉田スポーツ

振興課長から、リズムに乗って行う簡単な体操であり、３Ｂ体操やエアロビクスなど

も含まれるとの説明がなされた。 

 

・他に質疑なく、全員の了承が得られた。 

 

（５）「鴨川市社会教育指導員の委嘱について」 

（６）「鴨川市家庭教育指導員の委嘱について」 

（７）「鴨川市立図書館長の委嘱について」 

（８）「鴨川市公民館長の委嘱について」 

・石井生涯学習課長から、議案第５号「鴨川市社会教育指導員の委嘱について」から

第８号「鴨川市公民館長の委嘱について」まで一括して資料をもとに説明がなされた。 

 

・質疑なく、全員の了承が得られた。 

 

（９）「鴨川市教育振興計画の策定について」 

・庄司学校教育課長から「鴨川市教育振興計画の策定について」資料をもとに説明が

なされた。 

 

・質疑なく、全員の了承が得られた。 

 

 



９ そ の 他 

（１）庄司学校教育課長から、平成２８年度学校教育指導の重点について、資料をもと

に説明がなされた。 

 

（２）庄司学校教育課長から、入学式・入園式における告辞者等について、資料をもと

に説明がなされた。 

 

（３）各課長から「４月の教育委員会行事予定について」資料をもとに説明がなされた。 

 

 

 

根本教育委員長は、一切の審議の終了を告げ、閉会を宣言した。 

 

 

以上、会議の顛末を記載し、相違ないことを証するため署名する。 

 

                                                    平成２８年３月３１日 

 

 

   鴨川市教育委員会  委員長            

 

 

 

                       委員長職務代理者 

 

 

 

 

                                    会議録作成者  庄司 満治                                         


